



Pressestelle, Ansprechpartner: Marcel Roßmann, Rathausplatz 1, 67454 Haßloch

Ausgabe der Bürgerkarten für den Holiday Park beginnt am 21. Februar
Die Ausstellung erfolgt wieder persönlich oder mittels Einwurf

Haßloch, den 18.02.2022

Sehr geehrte Damen und Herren,

Die Bürgerkarten für den Holiday Park werden in diesem Jahr im Zeitraum vom 21.02.2022 bis zum 21.03.2022 durch das Bürgerbüro der Gemeinde Haßloch ausgestellt. Die Ausgabe der Bürgerkarten erfolgt zu den offiziellen Öffnungszeiten am Montag, Dienstag und Donnerstag von 8:00 bis 18:00 Uhr sowie am Mittwoch und Freitag von 8:00 bis 12:00 Uhr.

Für die Ausstellung der Karten werden in diesem Jahr erstmals zwei Möglichkeiten angeboten: Im Außenbereich des Bürgerbüros werden zwei Frischluftschalter eingerichtet. Die Schalter befinden sich rechts neben dem Eingang des Bürgerbüros. Ein kurzer Gang durch die dortige Einfahrt führt zum ehemaligen Abteilungsleiterzimmer, über das die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter aus dem Fenster heraus die Ausstellung der Bürgerkarten vornehmen. Die Schalter im Außenbereich bieten den Vorteil, dass sich trotz jüngst beschlossener Corona-Lockerungen keine allzu großen Menschenmassen in den Innenräumen des Bürgerbüros bilden und dort ohne Verzögerung der reguläre Kundenverkehr abgewickelt werden kann.

Darüber hinaus können die für die Ausstellung benötigten Unterlagen auch in den Briefkasten des Bürgerbüros eingeworfen werden. „Das bietet sich beispielsweise dann an, wenn man nur wenig Zeit hat oder einem die Schlange am Frischluftschalter zu lang erscheint“, so Bürgermeister Tobias Meyer. Das Team des Bürgerbüros kümmert sich dann binnen einer Woche um die Ausstellung. Allerdings müssen die über Einwurf beantragten Karten auch wieder selbstständig abgeholt werden. „Eine Zustellung über unseren Amtsboten wie im vergangenen Jahr war lediglich eine corona-bedingte Ausnahme“, so Meyer weiter.

Die Ausstellung der Karten erfolgt nur für Bürgerinnen und Bürger mit Erstwohnsitz in Haßloch. Für die Ausstellung sind ein Ausweisdokument sowie ein aktuelles Passbild, das nicht älter sein sollte als zwei Jahre, mitzubringen. Falls das Bild vom Vorjahr verwendet werden soll, bittet das Bürgerbüro darum, dieses zuvor selbstständig von der alten Karte zu lösen. Die Bürgerkarte berechtigt zum unentgeltlichen Besuch des Holiday Parks. Bei Missbrauch wird die Bürgerkarte vom Holiday Park eingezogen und es erfolgt keine Ersatzausstellung.

Um lange Wartezeiten am Frischluftschalter zu vermeiden, sollten nach Möglichkeit die frühen Morgenstunden (8:00 bis 10:00 Uhr) sowie die Mittagszeit (12:00 bis 14:00 Uhr) für die Kartenabholung genutzt werden, da zu diesen Zeiten erfahrungsgemäß der geringste Besucherandrang herrscht. Bei durchschnittlich 10.000 bis 15.000 Bürgerkarten pro Jahr

werden Wartezeiten dennoch nicht gänzlich vermeidbar sein. Das Team des Bürgerbüros bittet hierfür um Verständnis.

Über eine Bekanntmachung in Ihrem Medium würden wir uns freuen.

Mit den besten Grüßen

Marcel Roßmann
Pressestelle Haßloch
Tel.: 06324-935 377